

## **ASUNTO: ÚLTIMO PLAZO PARA LA RETIRADA DE LAS AGENDAS DE LA DEMARCACIÓN DE GRAN CANARIA**

Estimado/a compañero/a,

Queremos recordar a los colegiados que aún no han venido a retirar su agenda que pueden hacerlo preguntando por el Sr. Francisco Melián (Cultura).

Se dará de plazo hasta el próximo 27 de febrero para ello, y una vez transcurrido este periodo, la Demarcación podrá libremente hacer uso de aquellas agendas excedentes, comunicándose de antemano por medio de la presente, a efectos de evitar posibles reclamaciones posteriores.

Sin otro particular, esperando que sea de tu utilidad, recibe un cordial saludo.



**PILAR BANQUERI LOMAS**  
**VOCALES DE CULTURA**